

Autoridades de Gobierno promueven vacunación de adultos mayores

La estrategia de Vacunación e Inmunización del Ministerio de Salud 2025, adelantó su implementación para el 1 de marzo, con el objetivo de que los grupos de mayor riesgo estén protegidos antes que comience el invierno, época en la que aumentan los virus respiratorios.

En este sentido, las personas mayores de 60 años representan uno de los grupos prioritarios de la campaña, por lo que las autoridades regionales, junto a los equipos de atención primaria de salud, se encuentran reforzando la inoculación de estas personas.

En específico, más de 90 adultos mayores que participan del Centro Diurno Talca, fueron priorizados para vacunación, donde autoridades de Gobierno, Salud, Desarrollo Social y Senama fueron las encargadas de fomentar y acompañar a las personas, quienes se inmunizaron para pasar

un invierno protegido.

Al respecto, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, indicó que "el Gobierno ha hecho una inversión importante en el plan de vacunación. Durante el año pasado tuvimos más de 8 millones de personas que se vacunaron y esperamos, entonces, este año también superar esa cifra. Por eso esta campaña, y hoy día contar con los medios de comunicación que difundan, es sumamente importante. Nuestro grupo de riesgo son adultos mayores, pero también recordar que niños y niñas de 6 meses a quinto año básico, son parte de estos grupos de riesgo. La invitación es que se vacunen".

Por su parte, la seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra, explicó que "efectivamente, el llamado es a que las personas concurren a los distintos centros donde se está entregando esta vacunación. Es una vacunación completamente

gratuita. Lo que queremos es que el mayor número de personas que están en los grupos de riesgo reciban esta dosis. Tenemos más de 200 mil personas mayores de 60 años en la Región del Maule, que son uno de nuestros grupos objetivo. Por lo tanto, el llamado es a ellos a que se vacunen, a que reciban esta protección".

A su vez, la seremi de Salud Gloria Icaza expresó que "estamos vacunando a personas mayores, uno de los principales grupos de riesgo para la influenza, especialmente también la enfermedad del Covid que sigue presente. Y también hoy día a las personas mayores de 65, la vacuna contra la neumonía, que también es un grupo importante que se pone una vez en la vida. Así que contentos de estar aquí, ver la buena acogida de las personas mayores, acercarnos con la vacuna a las personas es muy importante".



Nuestra campaña este año, recordar, partió desde el 1 de marzo. Hemos, en el país, vacunado más de 1 millón de personas. En la Región del Maule también estamos primero, la región que más ha vacunado porcentualmente en el país. Así que agradecer muy especialmente a los equipos de la atención primaria de salud".

Desde el inicio de campaña de vacunación Influenza 2025 el 1 de marzo, a nivel país se han inmunizado

más de 1 millón de personas, alcanzando un 10.6 % del grupo objetivo nacional. La vacunación en la Región del Maule alcanza el 13.8%, liderando a nivel país.

Cabe destacar que la jornada dirigida a personas mayores del Centro Diurno Referencial de Talca, consistió en un operativo de vacunación contra influenza, Covid -19 y contó con el apoyo de equipo de funcionarios de CESFAM Julio Contardo Urzúa de la comuna de Talca.